



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



23 Desember 2012

Tahun III – No. 52

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

NATAL DAN KELUARGA

Perayaan Natal selalu mengadirkan kenangan yang sangat indah yang saya alami bersama orangtua dan saudara-saudara saya saat saya masih kecil. Lagu-lagu Natal menjadi lagu yang tak mudah dilupakan. Suasana meriah pada malam Natal ditambah dengan koor yang menyanyikan lagu-lagu pujian serasa mendekatkan saya dengan Sang Bayi Yesus. Yang saya rasa paling mengesankan yaitu saat saya dan orangtua berdoa di depan goa Natal.

Pengalaman dan kenangan akan perayaan Natal itu seakan tidak pernah bisa dihapuskan saat saya juga sedang sakit. Karena terjatuh, saya tidak bisa ikut membantu tugas paroki. Sebagai seorang calon imam pada saat itu saya ingin sekali merasakan misa malam Natal bersama teman-teman di salah satu paroki. Saya hanya bisa merayakannya bersama dengan orangtua saya. Bagaimanapun kenangan Natal bersama keluarga sangat membantu saya mengatasi penderitaan saya.

Hari ini kita merayakan Natal. Bagi umat kristiani perayaan Natal merupakan kenangan akan cinta Allah dalam hidup manusia. Kehadiran Allah justru ada dan diawali dalam keluarga. Melalui Maria dan Yusuf peristiwa kehadiran Allah dinampakkan dengan kehadiran Sang Bayi Yesus di palungan (Luk.2:16). Dia datang dalam keluarga Maria dan Yusuf. Penginjil Lukas memberitakan kegembiraan itu dengan adanya puji-pujian merdu para malaikat di surga (Luk.2:14). Yang nampak dalam bayangan kita adalah suasana gembira dan bahagia.

Kegembiraan tidak hanya dialami oleh keluarga kudus, tetapi para gembala pun ikut menerima warta gembira itu (ay. 15-17,20). Kegembiraan Maria dan Yusuf dialami bersama para gembala tanpa mereka mengerti sebelumnya. Karya Allah menyatukan kegembiraan atas kelahiran Sang Bayi dan menyatukan relasi sebagai keluarga besar. Disinilah Allah berkarya untuk kita manusia. Ia menjadikan Natal menjadi wujud kegembiraan bersama sebagai sebuah keluarga.

Kebersamaan dalam keluarga menjadi cara bagaimana Allah menyampaikan pesan bahwa Natal akan menumbuhkan kekuatan hidup dalam kesatuan keluarga. Dalam tema Adven tahun ini kita diajak untuk menghayati tema pokok Kembali Ke Nazareth. Kita menghayati bahwa keluarga kudus dapat memberi dan menjadi inspirasi bagi keluarga-keluarga dan komunitas-komunitas supaya selalu membentuk dan menghargai kebersamaan, kesatuan dan ikatan kekeluargaan sebagai upaya Allah menumbuhkan kebahagiaan.

Natal menjadi peringatan ataupun perayaan kebahagiaan dimana keluarga dapat berkumpul, saling membagikan kegembiraan dan menghapus segala sekat-sekat kecurigaan dan kebencian. Peristiwa natal juga hendaknya menyatukan ikatan yang selama ini terpisahkan atau renggang. Seperti Keluarga Kudus yang berkumpul bersama para gembala, demikian juga perayaan Natal hendaklah meneguhkan ikatan kita sebagai warga paroki baik yang sudah kenal maupun yang belum kita kenal.

Selamat Natal saya ucapkan semoga perayaan Natal tahun ini semakin meneguhkan ikatan kekeluargaan kita. Selamat Natal dan Tahun Baru 2013. Salam.

Yus Noron, Pr
St. Maria Regina, Bintaro Jaya

Pengumuman Panitia Natal SanMaRe

1. **Lomba Kandang Antar Wilayah:**

Peserta Lomba adalah: Wil I, III, IV, dan VI, keluar sebagai pemenang adalah:

- Juara I: Wilayah IV, dengan Nilai 896
- Juara I: Wilayah III, dengan Nilai 865
- Juara I: Wilayah I, dengan Nilai 853
- Juara I: Wilayah VI, dengan Nilai 850

Dengan Juri: RD. HW Natawardaya, Anggota DPH dan 2 orang Arsitek Profesional

2. **Lomba menggambar/menghias Kaos Kaki Santa Claus**

- Para pemenang akan diumumkan dan diberikan Piala pada tanggal 6 Januari 2013, jam 09.00 bersamaan dengan perayaan Natal Bina Iman Anak di Gereja SanMaRe
- Bertindak selaku Juri: dari BIA dan 2 Profesional Arsitek

JADWAL LITURGI

PESTA KELUARGA KUDUS

PS. 463, 464 (1,2,4), 466, 608, 613, 841, 956

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 29 Des	17.00	Wil. VI	Yuyun & Marsha
<p>Putra/I Altar : Brigieth Rungo Rata, Hieronimus Raturangga, Christofer Rizal, Mariana Diandra Forceila, Alexander Andi, Gregorius Rio Alfrian</p> <p>Prodiakon : Victor Sudytio, Veronika Kani, Kristian Ong, Adrianus Nggala, Agung Wahyu, Anna Retno H.</p>			
Minggu, 30 Des	06.30	Wil. IV	Wulan & Wiyono
<p>Putra/I Altar : Maria Lilian Dharmahutama, Bernadette Apriana Imah, Adrian Alfa Sebastian kullit, Elisabeth Anggitasari Hartawan, Jefri Fransiscus Tambunan, Santos Ferdinand Tambunan</p> <p>Prodiakon : Bayu Rajasa, Djonowardjoko, Dwi Respati, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Hadi Susanto</p>			
Minggu, 30 Des	09.00	Wil. V	Adeth & Dinda
<p>Putra/I Altar : Priscilla Melody Dennise Allegra, Gregorius Septaviel Kenzie, Felix Harly Kusnadi, Stefanie Delvina, Alexander Marcelino, Lukas Setya A.C.P</p> <p>Prodiakon : Joannes Suharno, F.X. Soehartono, Heru Yuniriyanto, Ignatius Soeprapto, Ignatius Sudarmadi, Ingewati Kusuma, Johannes Sumardi, Johanna Kindangen, Kamilus Arifin , Martha Maria Elfian, Prima Widii H., Susman Riyadi, Tjhong Vincentius</p>			

MISA SYUKUR AKHIR TAHUN

PS. 450 ayat 1, 3 & 4, 467, 475, 625, 631, 654, 809, 960

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Senin, 31 Des	17.00	Wil. III	Lily Parengkuan & Dewi Rajasa
<p>Putra/I Altar : Veronica Ruth, Theresia Olivia, Nicodemus Nico, Antonius Andri Alamsyah, Josephine Cahyaning P, Timotius Gerwyn Jovian</p> <p>Prodiakon : Adrianus Nggala, Agung Wahyu, Anna Retno H., Djonowardjoko, Dwi Respati, F.X. Soehartono, Gunawan Gunarso, Hadi Susanto, Hendrawan Thiodorus, Ignatius Soeprapto</p>			
Selasa, 01 Januari	09.00	Wil. I	Maria & Wahyu
<p>Prodiakon : Heru Yuniriyanto, Ignatius Sudarmadi, Ingewati Kusuma, Johannes Sumardi, Johanna Kindangen, Kamilus Arifin, Martha Maria Elfian, Prima Widii H., Susman Riyadi, Tjhong Vincentius</p>			

Pengumuman :

1. Penambahan Jadwal Misa

Mulai tanggal 06 Januari tahun 2013 di Gereja SanMaRe ada penambahan misa pada Minggu sore pukul 17.00.

2. Penjualan Kalender Misioner Projo Jakarta

Untuk mendukung Karya Imam KAJ yang berkarya di Bomomani – Papua diadakan pengumpulan dana berupa penjualan Kalender 2013. Penggantian biaya untuk mencetak kalender tersebut sebesar Rp. 20.000,-. Mohon bantuan Umat Paroki Sanmare untuk mendukung program ini.

3. Penjualan Kupon untuk Pembangunan Gereja St. Yohanes Maria Vianney

Pada misa hari Sabtu dan Minggu tanggal 05 & 06 Januari 2013 yad setiap selesai misa Paroki St. Yoh. Maria Vianney Cilangkap mengadakan penjualan Kupon. Mohon bantuan dan partisipasi Umat untuk penggalangan dana ini.

4. Penerimaan Sakramen Permandian

Hari Minggu, tanggal 13 Januari 2013 diadakan Penerimaan Sakramen Permandian di Gereja Sanmare setelah misa pukul 09.00. Syarat berupa fotocopy : Surat Baptis Orang Tua, Surat Perkawinan Gereja Orang Tua, Kartu Keluarga Gereja, Akte kelahiran dan surat baptis Wali baptis. Pertemuan Orang Tua calon Baptis diadakan hari Minggu, tanggal 06 Januari pukul. 16.00.

5. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

- a. Yohanes Ananta Atman – Lingk. Joh. De Britto Wil. I dengan Klara Dian Kusuma Wardhani – Paroki Santo Hati Kudus – Kramat Raya : Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki

6. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

PENERIMAAN KOMUNI PERTAMA

Dibuka pendaftaran Bimbingan Komuni Pertama, untuk anak2 usia 10 tahun keatas dan/atau kelas IV SD. Pendaftaran dibuka mulai sekarang s/d tanggal 17 Februari 2013. Formulir dapat diambil pada Ketua Lingkungan atau di sekretariat Gereja pada setiap hari kerja. Formulir yang sudah diisi dan ditandatangani Ketua Lingkungan dapat dikembalikan ke Sekretariat Gereja dengan melampirkan: FC Akta Lahir Anak, FC Surat Baptis anak, FC Surat Perkawinan Orang tua (Gereja), FC Kartu Keluarga Gereja. Perayaan Komuni Pertama akan dilaksanakan pada tgl 2 Juni 2013. Untuk Keterangan lebih lanjut dapat menghubungi : **Ibu Lia (0812 990 1723 atau 021-7099 1723), Ibu Vivien (0815 965 0835)**

PENDAFTARAN SAKRAMEN PENGUATAN

Telah dibuka pendaftaran Penerimaan Sakramen Penguatan tahun 2013 di Paroki SanMaRe, mulai tgl 10 Nopember 2012. Persyaratan dan prosedur pendaftaran dilakukan melalui pengurus Lingkungan masing-masing :

- Minimal harus sudah duduk di kelas II SMP atau sudah berumur 14 thn sebelum tgl 19 Mei 2013.
- Mengisi formulir pendaftaran, yang bisa diambil di Sekre. Paroki atau Ka. Lingk. masing-masing.
- Menyerahkan formulir pendaftaran disertai photo-copy surat baptis katolik dan fotocopy Kartu Keluarga kepada pengurus Lingkungan.

Pendaftaran Peserta ditutup pada tgl 23 Desember 2012 Penerimaan Sakramen Penguatan di Paroki SanMaRe, direncanakan akan dilaksanakan pada tgl 19 Mei 2013. **Bagi Umat Sanmare yang belum menerima Sakramen Penguatan diharapkan dapat segera mendaftarkan diri karena tempat terbatas.**